

令和元年8月13日(火)

姉妹都市サンタバーバラ市の学生が表敬訪問

8月13日にサンタバーバラ市中学生派遣・招致事業に参加した鳥羽市中学生とサンタバーバラ市中学生が市長室を訪れました。



後列左から 引率者のブランダンさん ティアニーさん オリビアさん 上村さん ジャランさん 引率の宮田先生
前列左から 小竹教育長 小嶋さん 前田さん アーナフさん 小久保さん 中村市長

この事業は鳥羽市の姉妹都市であるアメリカ・カリフォルニア州サンタバーバラ市に民間大使として中学生を派遣し、交流事業を通じて国際感覚を身に付け、また相互の理解と友情を深めて国際的視野を広めることを目的としています。

7月27日～8月8日に鳥羽市中学生4人がサンタバーバラ市を訪れ、また8月9日～18日にサンタバーバラ市中学生4人が鳥羽市を訪れています。

鳥羽市から参加した長岡中学校2年生の上村寧音さんは「サンタバーバラ市を訪れた10日間は相手の家族のかたもよくしてくれて毎日とても楽しくてあつという間に感じた。もっと英語をうまくなつてまた行ってみたい」と感想を述べ、またサンタバーバラ市から参加しているティアニー・ウラセドニックさんは「たくさんの異文化に触れることができ、楽しく体験できた。景色もとてもきれいだった」と話してくれました。

中村市長は「サンタバーバラ市を訪れたことがあるがとてもきれいな街だという印象がある。そのきれいな街のかたから鳥羽市が緑や海が美しくきれいだという感想をもらってとても嬉しく誇らしいです」と述べました。